



学校教育目標

高い志を持ち、夢に向かって  
本気で取り組む生徒

- ★ ○ 進んで学ぶ生徒 ★
- ★ ○ 思いやりのある生徒 ★
- ★ ○ たくましい生徒 ★

☆熊谷の子どもたちは、これができます！

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

↓3減運動で↓

- ①家族との会話の時間を増やします。
- ②読書の時間を増やします。
- ③予習・復習の時間を増やします。

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

本校の教育活動の推進に、保護者・地域の皆様にも、様々な面でご協力いただきありがとうございました。生徒たちも大きく成長しました。特に、体育祭をはじめ学校の大きな行事では、一生懸命に取り組み、見ている方々を感動させることができました。

本年も、「高い志を持ち、夢に向かって本気で取り組む生徒」の育成に努めてまいります。

【1月の行事予定】

| 日  | 曜 | 行事予定等                | 日  | 曜 | 行事予定等                    |
|----|---|----------------------|----|---|--------------------------|
| 1  | 木 | 元旦 冬季休業日             | 17 | 土 |                          |
| 2  | 金 |                      | 18 | 日 |                          |
| 3  | 土 |                      | 19 | 月 |                          |
| 4  | 日 |                      | 20 | 火 | 生徒朝会（給食委員会）              |
| 5  | 月 | 仕事始め                 | 21 | 水 | 登校指導日                    |
| 6  | 火 |                      | 22 | 木 | 私立受験日中心日（木 561234）3年給食なし |
| 7  | 水 | 冬季休業日終了              | 23 | 金 |                          |
| 8  | 木 | 授業開始 登校指導日 全校集会 身体測定 | 24 | 土 |                          |
| 9  | 金 | 給食開始（月 12345、火 4）    | 25 | 日 |                          |
| 10 | 土 |                      | 26 | 月 | 学年会                      |
| 11 | 日 |                      | 27 | 火 |                          |
| 12 | 月 | 成人の日                 | 28 | 水 | 一斉訪問                     |
| 13 | 火 | 中3学力テスト              | 29 | 木 | 薬物乱用防止教室 学校保健委員会         |
| 14 | 水 |                      | 30 | 金 |                          |
| 15 | 木 | 生徒会の日                | 31 | 土 |                          |
| 16 | 金 |                      |    |   |                          |

【報告1】盛大に行われた収穫祭

12月7日（日）に、志村校区連絡会長様をはじめ地域の皆様の指導のもと、収穫祭が行われました。本校からは、1年生が参加しました。当日は、富岡市長様、小林県議様にも参加いただき、ジャガイモ掘りを一緒にしていただきました。また、農協女性部の皆さんに、ジャガイモをふかしていただき、生徒たちは、お腹いっぱい食べさせていただきました。

大幡地区の子供たちは、地域の皆さんから大切にされているということを実感いたしました。

【報告2】生きることの大切さを学んだ『生命の授業』

12月8日（月）に、くまがやピンクリボンの会の皆さんに、「乳がん撲滅」と「がん検診率向上」

について、さらに「がん」は、早期発見、早期治療が大切であるということをお話いただきました。

講演の中で、「小児がん」で小学校1年生の娘を亡くされた講師の方のお話は、感極まる思いで聴いている生徒がほとんどでした。

この授業で、改めて命の大切さを考えることができました。

【お礼】第2回資源回収

11月29日（土）に行われた資源回収では、地域保護者様にお世話になりました。学校からは、2年生が参加しました。新聞、雑誌、ダンボールなどを、予め準備していただいたご家庭がほとんどだと伺っております。本当にありがとうございました。

